

15
Riesenradplatz: Vertrag mit Baufirma aufgelöst

Am Dienstag berichtete der KURIER von Finanznöten der Explore 5D, jener Baufirma, die die Stadt Wien ohne Ausschreibung mit der Neugestaltung des Riesenradplatzes beauftragt hat. Kurz darauf gaben die Riesenradplatz Errichtungs GmbH und die Immoconsult, die als Bauherrin fungiert, bekannt, dass der Vertrag mit Explore 5D aufgelöst wird. „Schwierigkeiten in der Zusammenarbeit mit Explore 5D haben dazu geführt, dass die Kooperation beendet werden muss. Eine Einigung war leider nicht möglich. Trotzdem werden die

fälligen Enderbeiten zeitgerecht abgeschlossen“, ließ die Stadt Wien verlauten. Die Immoconsult Leasinggesellschaft soll das Projekt nun fertig abwickeln.